



**Nombre de alumnos: Daniela Paola
Sánchez Pastrana**

**Nombre del profesor: Mónica Lisseth
Quevedo Pérez**

Nombre del trabajo: Ensayo

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Comportamiento Social

Grado: 4

Grupo: "U"

Pichucalco, Chiapas a 04 de diciembre de 2020.

Agresión y violencia

Algunas teorías definen a la agresividad como un instinto natural que se presenta en los seres humanos como algo innato y que desarrollamos con otra especie por la forma en que expresamos nuestras emociones. Dentro de este tema estaremos abordando algunos aspectos muy importante que van de la mano con la agresividad y aprenderemos a diferenciar aquellos factores personales, ambientales y sociales que se encuentran definidos en este tema.

La agresividad es un instinto natural que el ser humano lleva con él y que sirve para estar alerta a las situaciones inadecuadas que se nos presentan a lo largo de nuestra vida, este instinto nos sirve a nosotros como una forma de defensa y así adaptarnos a nuestro ambiente en el que nos desenvolvemos. Es algo biológico y está regulado por todas aquellas acciones neuroquímicas, por lo tanto gracias a la cultura en que nosotros nos desarrollamos ese instinto agresivo se moldea convirtiéndose en un instinto social.

Agresividad procede del latín *aggredi*, que significa ir en contra de alguien. Se entiende como atacar, destruir o hacer daño a alguien. También tiene una acepción constructiva: podría ser entendido como sinónimo de espíritu emprendedor. Es un concepto tan relacionado con lo cotidiano que tiene ese peligro parejo de parecer impreciso. Si se recurre al *Handbook of Social Psychology* de 1998, encontramos que se entiende como agresión o violencia cualquier conducta dirigida a hacer daño a la integridad física, los bienes o la estima de una persona. Estoy de acuerdo con esta parte porque toda personas hemos estado expuesta a causar daño a otro individuo, haciéndolo de menos o reaccionando de manera cruel hacia los sentimientos de esa persona. (pág. 84)

Por lo tanto se dice que la violencia no es un comportamiento instintivo del ser humano, sino que trata de un producto cognitivo y sociocultural. La violencia son todas aquellas acciones que nos van a llevar a causar daño a otro ser humano y es una conducta aprendida por el medio en que nos relacionamos. Se da de manera inconsciente porque la persona es la que reacciona sin ver el grado al que puede llegar. La violencia va incluir agresiones físicas, psicológicas, simbólicas o estructurales.

Dentro de la violencia podemos encontrar muchas personas que son agresiva porque están pasando un momento de frustración, o son muy poco tolerante o algunos de ellos son narcista, de igual forma una persona que tiene una personalidad tipo A tiende a ser muy agresiva al

momento de ver que alguien más lo está retando. Una personalidad de este tipo se caracteriza por que la persona es muy impaciente, competitivo, porque es muy hostil.

Proceso de influencia social

La influencia social es un proceso psicológico social en donde las personas influyen en el comportamiento de otros seres humanos, ya sea en sus actitudes porque les molesta como son, sentimientos porque al ver que esa persona es feliz le incomoda o por opiniones que lastiman o dañando los sentimientos de alguien más por no ser asertivos en lo que dicen.

Dentro de este proceso se encuentran dos tipos de influencia, una de ella es la influencia informativa que trata de ver que la postura ajena es más importante que la de ellos mismo, habiendo una conformidad privada en la otra persona y otra es la influencia normativa esta se da cuando una persona no logra convencer al otro individuo de que su opinión, acción o postura es mejor que la que proviene del exterior.

Pero también dentro de la influencia social se encuentran algunos fenómenos de influencia social:

El primero es la conformidad con la mayoría: y es el cambio de los pensamientos, juicios, creencias o acciones que normalmente una persona hace por el punto de vista que otro individuo le compartió y que acaba siendo asumido por él. Un ejemplo podría ser cuando una persona le dice a otra algo sobre su religión y está mal interpreta lo que se le estaba explicando, este fenómeno muchas veces se da en todo tipo de persona y lo vemos constantemente en nuestra vida.

La segunda es la persuasión: se da entre dos o más individuos con el objetivo de que uno o varios de ellos cambien su manera de pensar y de ver lo que se está abordando en ese tema y así pretender dicho cambio.

Y la tercera es la obediencia: aquí se sigue algunas instrucciones de otra persona que se considera estar por encima de nosotros, se siente tener el poder o estatus social para mandar a alguien más y esta le obedezca.

Comunicación social

En este proceso interviene más de dos personas o comunidades humanas que expresan sus sentimientos, experiencias que han marcado su vida y sus conocimientos para compartirlos

con los demás aunque sea a distancia o por medio artificiales. En este rol las personas dejan de ser una misma y se entrelazan con ellas para lograr una existencia social comunitaria.

En la comunicación social podemos ver cuatro elementos esenciales para llevarlo a cabo: el primero es la comunicación interpersonal que se da cara a cara y es la interacción que se da entre dos o más personas con el fin de retroalimentar todo lo que expresaron, la segunda es la comunicación intragrupal y es la que se establece dentro de un grupo específico como la familia, una clase o reunión de trabajo, la tercera es la comunicación intergrupal y es la que se establece entre dos o más grupo hablando sobre un tema en común y la cuarta es la comunicación institucional y es la que se establece para dar a conocer la información de una organización y de cómo es su funcionamiento dentro de ella.

Procesos grupales y comportamiento colectivo

Los procesos grupales son las distintas funciones que entran en juego cuando nos relacionamos con el grupo social en donde hemos crecido, imponiendo normas y reglas a las que debemos de acatarnos para nuestra sobrevivencia. Para que este proceso se dé tenemos que entablar una comunicación entre dos o más personas haciendo uso de nuestro lenguaje para que nos comprendan las personas y nosotros a ellos. Debemos también cumplir ciertas normas para mejorar nuestro comportamiento.

La cohesión surge como un grupo que actúa de manera coordinada logrando con mayor facilidad sus objetivos y metas, forjando una mejor convivencia con las personas de nuestro ambiente.

Los roles son todas aquellas obligaciones o derechos que como seres humanos tenemos y que se vinculan con el grupo en donde nos desarrollamos.

El liderazgo es aquella persona encargada de un grupo de persona donde a través de su personalidad logra un mejor trabajo con ellos y así se desenvuelvan en distintas áreas.

Desde el desarrollo de nuestro tema pudimos darnos cuenta como los seres humanos nos desarrollamos en nuestro ambiente cumpliendo normas y reglas que nos ayudan para ser personas exitosa, pero de igual forma vimos las actitudes que enfrentamos día a día con personas que se interponen en nuestro camino y no nos dejan ser. Todo esto es una base fundamental para el crecimiento de todo ser humano porque rige la conducta y logra mejorar su comportamiento de los individuos.

Bibliografía

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/0de40feda9fe625cf68a926bb2ae5297-8cfac4d62960f4f1b8daf923b2fc1de1.pdf>